
Anregungen und Anfragen durch die Mitglieder des Ortschaftsrates Bobbau vom 09.03.2017 

 

Noch offene Angelegenheiten aus vergangenen Sitzungen: 

4.1 Regenentwässerung – Agrargenossenschaft (vom 20.11.2015) 
Es erfolgt mit dem Landkreis ( Herrn Forner) eine Beratung zum Arbeitsstand, am 21.03.2017. 

FB  Öffentliche Anlagen 

28.03.2017: Der Termin beim Landkreis hat stattgefunden. Es gibt derzeit kein fortzuführendes Verfahren 

durch den LK ABI UWB mehr. Alle Auflagen sind als erfüllt zu betrachten. Der SB LIEG ist zur 

Leitungssicherung mittels Dienstbarkeit zugunsten der AGROFRAM Raguhn GmbH informiert und setzt 

diese um. 

 

4.2 Östlich des Bahndamms in Höhe des ehemaligen Bahnübergangs „Vogelherd“ sind Kabelschächte nach 

den Bauarbeiten liegen geblieben. Es handelt sich hier um eine Gefahr und Umweltverschmutzung. Diese 

Schächte sollten beseitigt werden.  Es erfolgte keine Rückantwort aus der Verwaltung seit dem 19.05.16.  

Die Sachlage hat Herr Ullmann bereits bei der OB-Dienstberatung vorgestellt.  

Eine Begehung fand mit Herrn Böttcher, FBL Ordnungswesen, statt. Die Berichterstattung dazu erfolgt in 

der nächsten OB DB. 

SB Ordnung 

Im Mai 2016 fand eine Begehung durch die Mitarbeiter des Team Außendienst statt mit dem Ergebnis, dass 

nichts gefunden wurde. 

Um die Örtlichkeit genau zu bestimmen fand eine Begehung mit dem Ortsbürgermeister  Herrn Ullmann 

statt. Ergebnis: Es wurde jetzt alles beräumt. 

 

4.3 Ordnungswidrigkeitsanzeige – Friedensstraße 21 

Die Ölverunreinigungen des Pflasters sind so stark, dass die Pflastersteine auf dem Fußweg gewechselt 

werden müssen. Die Beschaffung der Steine ist bereits eingeleitet (Steine sind bestellt). 

SB Hoch- und Tiefbau 

Der Auftrag zur Auswechselung wurde bereits 2016 erteilt. Außerdem wurde durch den SB HTB testweise 

Ölreiniger besorgt und dem Dienstleister zur Probe übergeben. 

 

4.4 Spritzgenehmigung 

Ein Lehrgang zur Spritzbefähigung für die Mitarbeiter des Eigenbetriebes wurde erst am 25.11.2016 

abgeschlossen. Der Antrag zur Erteilung der Spritzgenehmigung für das Stadtgebiet Bitterfeld-Wolfen 

könnte nun erarbeitet werden.   

Anmerkung SB ÖA zum 09.03.2017:  

Die Anträge zur Erteilung der Ausnahmegenehmigungen sind durch den SB ÖA bis zum 15.03.2017 beim 

Amt für Landwirtschaft, Flurneuordnung und Forsten einzureichen.(gemäß Festlegung OB DB vom 

06.03.2017) 

SB Öffentliche Anlagen / Eigenbetrieb 

28.03.2017: In Abstimmung mit der Landesanstalt für Landwirtschaft und Gartenbau werden die 

Antragsunterlagen ergänzt und mit den eingereichten Unterlagen/Nachweisen zur Genehmigung erwartet. 

 

4.6 Gegenüber dem Kindergarten klappert in der Regenrinne der Gullydeckel.  

Der Gullydeckel wurde vom Tiefbauamt in Augenschein genommen. Informationen durch die Verwaltung 

stehen noch aus. 

Laut E-Mail von Herrn Guffler vom 20.01.2017  sind die Arbeiten erledigt.  

Nach Rückinformationen der Ortschaftsräte klappern die Gullydeckel immer noch . 

SB Hoch- und Tiefbau 

Der Sachverhalt wird  in den Jahresreparaturplan 2017aufgenommen. 

 

4.7 In der Friedensstraße  klappern mehrere Gullydeckel in Höhe der Hausnummern 21 bis 24. 

Die Reparatur durch den AZV ist erfolgt. Es wurde dadurch keine Abhilfe geschaffen.  

Herr Zimmermann informierte in der Sitzung am  24.11.16 dazu, dass durch den AZV ein Ring eingelegt 

wurde, jedoch die Deckel immer noch klappern. Er unterbreitete den Vorschlag, eventuell die Deckel 

anzuschweißen oder zu verkleben.  

In der 12 KW findet eine Begehung mit Herrn Heinrich, FB Tiefbau, statt bezüglich Winterschäden im 

Straßenbereich. Zu dieser Gelegenheit wird  der Ortsbürgermeister auch nochmals das Problem  der 

Gullydeckel ansprechen. 

SB Hoch- und Tiefbau 

Diese Deckel wurden natürlich dem AZV gemeldet. Nach Rücksprache wird Frau Koeckeritz sich nochmal 



mit den Deckeln in Bobbau beschäftigen. 

 

 

Herr Ullmann berichtet über die Problematik zur Reinigung des „Fuchsgartengrabens“. Dieser Graben 

wurde letztmalig 2015 im Frühjahr gereinigt. Aufgrund der Witterungsverhältnisse der letzten 2 Jahre liegt 

dementsprechend viel Windbruch im Graben. Hier ist aus Sicht des gesamten Ortschaftsrates eine 

Grundreinigung unbedingt erforderlich.  

Der Ortschaftsrat möchte wissen, wer die geleisteten Arbeiten der Grabenreingungen kontrolliert. 

SB: Öffentliche Anlagen 

28.03.2017: In einem gemeinsamen Ortstermin wurde mit dem Ortsbürgermeister der weitere Ablauf der 

Unterhaltung wie aber auch die tatsächlichen Zusammenhänge zwischen Grabenunterhaltung und 

Unterhaltungskosten sowie Umlagebeiträge erörtert. Die Entnahme von Totholz soll noch bis Mitte April 

umgesetzt werden. Der Rückschnitt innerhalb der Gartenanlage wird im selben Zeitraum zu realisieren sein. 

 

In den Vorberatungen zur Dorferneuerung wurde der Mulderadwanderweg für den OT Bobbau 

aufgenommen. Der Beschluss zur Dorferneuerung ist durch den Stadtrat  bestätigt. Da dieser genannte Weg 

zur Hälfte der Bahn gehört, müssten kurzfristig Termine mit der Bahn vereinbart werden, um eine 

gemeinsame Lösung zu finden.  

 Verkehrsplaner Herr Zumm / SB  Liegenschaften Frau Kahlert 

28.03.2017: Entsprechend der Abstimmung mit dem Ortsbürgermeister ist nunmehr die DB IMM 

angeschrieben, um ein Vertrags-/Verkaufsangebot zu unterbreiten. Alle weiteren Maßnahmen folgen nach 

Rückmeldung der DB IMM. 

 

 

 


